



SALAMANCA, CENTRO DE LA UNIVERSIDAD ESPAÑOLA

Salamanca se proyecta en el mundo como centro de saberes con una universidad por la que siguen pasando cientos de alumnos de toda Iberoamérica. El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, presidió ayer la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (USAL), que también contó con la presencia de la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría; y del ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo; el presidente de Castilla y León, Juan Vicente Herrera; el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández

Mañueco y el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez. El pleno aprobó una agenda de conmemoración de la efeméride que se cumple en 2018 y que girará en torno a un foro de debate que debe tratar una cuestión crucial: el futuro de la Universidad española. Rajoy consideró como un «objetivo de Estado» la celebración de dicho centenario y una oportunidad de oro para mejorar nuestro sistema educativo. El presidente destacó la importancia de trabajar en equipo por los grandes objetivos nacionales y animó a «no rendirse», siguiendo el ejemplo del centro salmantino.